

Cuba enregistre 8 nouveaux cas de Covid-19 et un décès



La Havane, 21 mai, (RHC).- Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère de la Santé publique, a confirmé ce jeudi matin le dépistage de 8 nouveaux cas de Covid-19 et le décès d'un patient.

Cuba recense un total de 1 908 personnes testées positif au nouveau coronavirus et 80 décès.

Il a précisé que 689 patients sont hospitalisés sous surveillance épidémiologique. 1 697 autres personnes sont suivies chez elles par le personnel affecté au système d'attention primaire de la santé.

Le Dr Durán a d'autre part signalé que les laboratoires spécialisés de tout le pays avaient étudié ce mercredi 1 743 échantillons pour un total de 89 031 depuis le début du dépistage massif de la maladie et 1 908 tests positifs. Ce dernier chiffre représente 2,1% du total des échantillons analysés.

Les autorités sanitaires cubaines ont émis 30 arrêts de maladies pendant la journée d'hier. Sur les 1908 cas confirmés à Cuba depuis le 11 mars dernier, 1 603 sont rétablis, ce qui représente 84% du total.

Un patient se trouve en état critique aujourd'hui et 4 en état grave.



Radio Habana Cuba